



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/36/864
S/14896

9 marzo 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo sexto período de sesiones
Tema 15 c) del programa

**ELECCION DE UN MIEMBRO DE LA CORTE
INTERNACIONAL DE JUSTICIA**

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo séptimo año

Nota del Secretario General

1. En una comunicación de fecha 18 de diciembre de 1981, dirigida a los Estados partes en el Estatuto de la Corte Internacional de Justicia, el Secretario General señaló que se había producido una vacante en la Corte Internacional de Justicia como consecuencia del fallecimiento del Magistrado Abdullah El-Erian (Egipto), ocurrido el 12 de diciembre de 1981. En la misma comunicación, el Secretario General, de conformidad con el Artículo 5 del Estatuto de la Corte, invitó a los grupos nacionales a que propusieran candidatos que estuvieran en condiciones de aceptar las obligaciones que entrañaba el cargo de miembro de la Corte. El Secretario General solicitó asimismo que las candidaturas llegaran a su poder a más tardar el 18 de febrero de 1982. Las candidaturas recibidas antes de esa fecha se han publicado en el documento A/36/862-S/14886 y Corr.1 y Add.1.

2. El Secretario General ha recibido después del 18 de febrero de 1982 las siguientes candidaturas propuestas por grupos nacionales:

Nombre y nacionalidad del candidato:

Grupo nacional proponente

BEDJAQUI, Mohammed (Argelia)

Granada

(19 de febrero de 1982)

Hungría

(2 de marzo de 1982)

Mozambique

(1° de marzo de 1982)

Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas

(26 de febrero de 1982)